

# *Corte Constitucional austriaca invalida recientes elecciones presidenciales*

---



Viena, 1 jul (RHC) La Corte Constitucional de Austria invalidó las elecciones presidenciales del pasado 22 de mayo y ordenó su repetición, debido a fallos detectados en el recuento de votos en el balotaje.

El resultado electoral había sido impugnado por el partido ultraderechista FPOE: su candidato a la presidencia, Norbert Hofert, había sido derrotado por el ecologista Alexander Van der Bellen por solo 30.000 votos de diferencia, resalta Ansa.

"Las elecciones son el fundamento de nuestra democracia y nuestra tarea es garantizar su regularidad", indicó el presidente de la Corte Constitucional, Gehrart Holzinger.

"Nuestra sentencia debe reforzar nuestro Estado de Derecho y nuestra democracia", agregó.

Es la primera vez que se anulan un balotaje en Austria.

Las nuevas elecciones deberían celebrarse entre septiembre y octubre venideros.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98703-corte-constitucional-austriaca-invalida-recientes-elecciones-presidenciales>



**Radio Habana Cuba**